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学校法人釧路キリスト教学園　　　 

　幼稚園型認定こども園湖畔幼稚園 
園　長　濟藤　奈美 

２０２４年度幼稚園の保育活動に関する幼稚園アンケート集計結果のお知らせ 
日頃より当園の保育活動にご理解とご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。 
さて、先日実施しました保護者アンケートは、全家庭の８割にあたる８３家庭の皆さまからご回答いただき

ま　　した。アンケートへのご協力に対して改めて感謝申し上げます。 

つきましては、今後の湖畔幼稚園の保育を保護者の皆さまと共により良いものにしていきたいという願いを

込め、保護者の皆さまにアンケートの集約結果をお知らせします。 

 

（※評価の平均値　小数点第３位で切り捨て） 

保護者の皆さまからいただいたアンケートの評価の総合平均は9割以上の好結果となりました。全て
3.7以上の高い評価を頂いたことに、教職員一同とても嬉しく思っております。 

湖畔幼稚園は教育目的である『神さまの愛と恵みのもとに生かされている喜びを分かち合う』を大切
に日々、キリスト教保育を行っています。今年度の年主題聖句『わたしは道であり、真理であり、命で
ある。』より、年主題『さあ、漕ぎ出そう　奏でよう』に基づき、保育が行われてきました。「奏でよ
う」は園に集うありとあらゆる人たちが、自分の弱さも出し合い、信頼をもってお互いに助け合えるよ
うな場になることで、園が人々をつなぎ、お互いの声を聴いて響き合えるようにという願いが込められ
ています。そして、「さあ、漕ぎ出そう」と進む方向を示して下さるイエス様に促されて、安心して
日々の生活を歩めるよう、園児、そして保護者とも心を通わす関係を深めてきました。	
子どもたちが「幼稚園が楽しい！」と感じていること、保護者の方も安心してお預けくださっている
ことが自由記述でも知ることができ、とても嬉しく思っています。	
	
自由記述にもありますように、一人ひとりの個性を受け止め寄り添って、“丁寧な保育”をすすめて

評　　価　　項　　目 評価の 
平均

教師評価
平均

１
教育目標『神様の愛と恵みのもとに生かされている喜びを分かち合う。』に沿っ
て保育を行っています。 
教職員はお子さまを理解し、丁寧な保育をしていると思いますか？

３．９６ ３．７５

２
年主題『さあ、漕ぎ出そう　奏でよう』に基づき、イエス様が与えてくださる希望の
中で、年間テーマ『わくわく』を大切に過ごしてきました。お子さまは、『わくわく』
した気持ちで楽しく幼稚園に通い安心して過ごしていますか？

３．８２ ３．６６

３ 保育参観や行事や各おたより、また、ホームページ等で保育の様子や内容を知
り、お子さまの園での様子を知ることができますか？ ３．８２ ３．５８

４
お子さまは行事など幼稚園での取り組みにより、経験の幅が広がり充実感や達
成感を得て、健やかに成長したと感じられましたか？ ３．９５ ３．８３

５
幼稚園は異年齢での関わりも深め、それぞれの違いを認め合いながら互い成
長し合える環境をつくっていると思いますか？ ３．８２ ３．５８

６
幼稚園はケガをしたときや子ども同士のトラブルのときなど、丁寧にわかりやす
く状況を伝えていますか？ ３．７０ ３．５０

７
幼稚園は避難訓練や安全指導を通して、安全に対する意識や習慣が身につく
ようにしていると思いますか？ ３．９５ ３．９１

８
お子さまの気持ちや様子・子育てについて、保育者に相談できると感じています
か？ ３．８５ ３．７５

９
幼稚園は未就園児クラス・預かり保育・子育てに関する相談・園開放ウェルカム
デーなどの子育て支援の役割を行っていると思いますか？ ３．９１ ４．００

１０ 給食・おやつの献立を日総（外部委託業者）の栄養士が立てていますが、お子
さまは給食やおやつに満足していると思いますか？ ３．７５ ３．５８

総合平均 ３．８５ ３．７１

４：そう思う　　３：ややそう思う　　２：あまりそう思わない　　１：そう思わない　　　



きたことが保護者の皆さまに評価されたことをとても嬉しく思っております。幼稚園に通う子どもたち
が、先生やお友だちとつながりを強め、幼稚園を楽しいと感じていることに喜びを感じております。人
との関わり合いやふれあいが希薄な昨今、老健たいようの利用者の方とリモート交流も継続し、地域の
方々とも互いにつながりあって励まし合う関係を大切にして過ごしてきました。人と人とが「つなが
り」、お互いに祈り合い、支え合って皆が安心の中で生活できるようと願っています。	

今年度のテーマを『わくわく』として、子どもたち同士が相互に関わり合いながら、興味を広げて遊
びを存分に展開し、わくわく感が生まれる子ども主体の保育を大切にしてきました。子どもたちの経験
が広がるように園外保育にたくさん出かけて行き、また、日々の保育や季節ごとの行事においても豊か
な経験を積み重ねることができました。これからも、子ども達の興味関心が広がり、いろいろな経験が
できるよう私たち教職員も見聞を広げ、さまざまな事柄に目を向けて、積極的に保育に取り入れて行き
たいと考えています。	

	 	
認定こども園として1歳児からお預かりし、保護者の方からのニーズにもお応えできるように、未就
園児クラスやウェルカムデー（園開放）など行っております。子どもたちにとって初めての社会である
園が、保護者の方にとっても安心できて、気軽に子育てについて相談できる場、そして保護者同士の良
いコミュニティーの場でもありたいと願っております。	

・いつも沢山の取り組みや幼稚園でやったことなど、楽しそうに教えてくれます。それを聞くのがとても楽しいで
す。毎日、毎日笑って登園する姿を見て、湖畔さんに来て良かったと思っています。先生方みなさんにもとても感謝し
ております。いつもありがとうございます。	
・初めての集団生活での緊張が強い子でしたが、先生に優しく見守られ季節行事やお友だちとの取り組みで世界が広
がりました。今後もよろしくお願いします。	
・おしゃべりや出来ることが増えたのも湖畔幼稚園の先生方のお陰だと思っています。早く幼稚園に行かせて良かっ
たと思っています。	
・テーマに沿った行事や保育内容が素晴らしいなと思いました。安心して園生活を送れています。いつもありがとう
ございます。	

・毎日、丁寧に保育をして頂き感謝しております。子どもは毎日「幼稚園に行きたい」と楽しく2年間通うことが出来、
心も身体も成長した姿を見ることが出来ました。先生方の手作り感のあるこはんまつりやクリスマス会などはいつも感動
しました。	
・毎日楽しく登園をしていて、土・日・祝日などの休みの日でも、「今日は幼稚園やってる？」と聞いてくるほど楽し
く登園できています。親としても行きたいと言ってくれることは嬉しく、とても助かります。先生方のお陰で本当に成長
できましたし、卒園をするのが寂しく思います。	
・大好きな先生と仲良しのお友だちに囲まれて、楽しく幼稚園に通っています。いつも細やかに配慮していただき、本
当にありがとうございました。	
・園での出来事など、いつも丁寧に教えていただきとてもありがたかったです。子どもたちが楽しく登園できたのも先
生方のお陰だと思っています。ありがとうございました。	
・毎日、幼稚園に行くことを楽しみにしています。先生のお陰で成長が実感できています。とても感謝しています。あ
りがとうございます。	
・いつも長時間の保育ありがとうございます。幼稚園で経験、体験したことは、子どもにとって貴重な学びとなってい
ると感じます。安心して子どもを預けられる環境を作ってくださっているみなさまに感謝です。これからもよろしくお願
いします。	
・いつもありがとうございます。幼稚園に行きたくないと言ったことはなく、とても充実した園生活を過ごしている姿
がとても嬉しいです。これからもよろしくお願いします。	
・先生方全員が一人ひとりに目をかけてくださっているので、いつも安心して登園させることができています。いつも
ありがとうございます。	
・先生たちにはいつも優しく愛情をもって子どもと関わっていただいていると感じています。成長を見守っていただき
感謝しています。	
・日々、幼稚園ではのびのびと過ごさせてもらい、先生たちにはいつも温かく接していただき感謝しています。今後と
もどうぞよろしくお願いします。あっという間に残り1年となってしまった幼稚園での生活を親子ともども大切にすごして
いきたいです。	
・いつも丁寧なかかわりをして下さり、ありがとうございます。下の子も通わせたいと思う程、素敵な園だと思います。	
・いつもありがとうございます。	
・入園して間もなく、園での生活が楽しいと話してくれて、そこから毎日楽しく通っています。恥ずかしがり屋で後ろ
に隠れていたのが、人前で緊張しながらも動じない姿を見て驚きました。入園してから、いろんな事が出来るようにな
り、とても感謝しています。	
・いつも楽しそうに幼稚園に通っています。歌や遊びなどいろいろ覚えてきて、本人も嬉しそうです。	
・いつもありがとうございます。子どもが「嫌だ」ということがないので、楽しいのだと思います。これからもよろし
くお願いします。	
・朝、園に行くと、どの先生も娘の名前を呼んで挨拶をしており、全園児の名前を把握しているとお見受けします。本
当に素晴らしいことだと家庭でもよく話題にしておりました。日頃の先生方の接し方がいいのだろうと感じました。有難
うございます。	
・幼稚園に通ってから、お話が上手になったり、順番をまつことができるようになったり、成長しており、先生方のお
かげだと思っています。	
・子どもの特性に合わせて指導してくださったお陰で逞しく成長し、楽しく通うことができました。ありがとうござい
ました。	



	 	
外部委託による給食の提供ですが、毎月、園と給食業者との給食会議を開き、アレルギー対応につ

いての確認や日々の子どもたちの様子の報告などを行い、新しいメニューを取り入れたり、栄養面のバ
ランスを考えたりして献立内容の改善に努めています。子どもたちが給食を楽しみにし、喜んで食べる
ことができるように今後も細心の注意を行いつつ提供に努めて参ります。	

 

また、その他にも自由記述でのご意見をいただきました。	

・本当にいつもありがとうございます。子どもたちが毎日楽しく登園できているのは先生方のおかげです。連絡ノー
トで相談できたり、お迎えの時に様子を教えてもらえたり、とても助かります。行事も楽しくて参加できるのが嬉しい
です。子どもたちだけでなく私も幼稚園や先生方が大好きです。	
・日々子どもに寄り添った保育をしていただきありがとうございました。子どもが幼稚園でのお話を楽しそうにして
くれる姿を見ると安心しています。親からの不安や悩みも相談にのっていただき感謝しています。	
・途中転園で子どももまだまだ不慣れな中で、対応もお手間をかけていると思いますが、いつも前向きな言葉で子ど
もの様子を伝えていただいていると感じています。担任やクラス補助の先生だけでなく、他クラスの先生たちも子ども
の様子をしっかりと気にかけて声をかけてくださる様子に、園のあたたかな教育方針を感じています。	
・毎朝、「保育園大好きなんだ。」と言い、家の玄関を出ます。その言葉を聞くと毎朝安心して仕事へ行けます。先
生方の関わりのおかげです。忙しい中、小さなことでも親身に話を聴いてくれ、私も先生方に助けられています。いつ
もありがとうございます。	
・入園して間もない頃、クラス外の先生方もすぐ名前を覚えて下さり、とても安心したことを覚えています。楽しく
過ごしている様子も、そうでないことも適宜共有していただき、日々家での過ごし方や接し方を考える機会につながっ
ています。1年間ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたします。	
・いつもきめ細やかに子どもをみていただき、安心して仕事に行くことができています。園での様子を先生からの
ノートに書いて教えていただけるのも嬉しく思っています。日々のお仕事で大変な中、本当に感謝しています。	
・毎日、幼稚園に行くのを楽しみにしています。ノートで、幼稚園での様子を書いて頂きありがとうございます	
・いつも幼稚園の中は清潔で、先生たちも皆さん良い方で安心して娘のことをお願いできます。月に何度かあるウェ
ルカムデーは息子も私も毎回とても楽しみにしています。

・給食が食べられなくなった時期も口頭、電話、連絡帳を通じて詳しく園での様子を教えていただき、丁寧に対応し
てくれました。いつもありがとうございます。	
・アレルギー対応のメニューを用意していただきありがとうございます。食わず嫌いの多い息子ですが、「今日幼稚
園で○○食べた！」と報告してくれます。少しずつ食べれるものが増えてきてとても嬉しく思っています。	
・毎朝、やさしい挨拶で幼稚園に迎え入れてくれてありがとうございます。幼稚園の生活も楽しいようで、嫌がるこ
となく毎日行ってくれています。給食もおいしいようで、家では食べてくれないものも、幼稚園では食べたりしている
ようです。ありがとうございました。	



	 	

今年度、保護者の皆さまから総合「３．８５」という高評価をいただき、自由記述欄に、沢山の方か
ら励ましのお言葉をいただいたことを、教職員一同とても嬉しく思うと同時に、今後の励みになりまし
た。ありがとうございました。	
教職員の評価は総合「３．７１」とやや低めではありますが、これは日々の保育の振り返りの中で、
課題に向き合いながら反省し、改善できることはより良くしようと研鑽を重ねていることが数値となっ
て表れたものと思っております。	
認定こども園として歩み始めて３年、園の役割の重要性を改めて感じています。より質の高い保育の
ために教職員の学びを深め、一人ひとりの子どもたちの育ちと成長のために適切な配慮と丁寧な対応を
心がけて行きたいと考えております。	
また、キリスト教の精神に基づいた保育を基盤とし、時代の要請に敏感に応えるとともに、保護者の
皆さまの願いや思いを大切にして参りたいと存じます。保護者の方々と子どもたちの成長をともに喜び
合い、子育ての楽しさをご一緒に感じながら保育に努めたいと思います。	
保護者の皆さまには、引き続き、本園の保育に対しまして、ご理解ご協力を賜りますよう、よろしく
お願いいたします。	

・クラスの時間での出来事は、担任の先生がよく話してくれて、安心してあずけられています。預かりの時間の出
来事やトラブルは、本人から聞く事が多く、先生が足りていないのではないかと感じます。	
～午後保育、預かり保育の時間は3～5歳児が、関わり合って遊んでいます。保育者の人数は適正な人数を配置して
いますが、縦割り保育の中でクラスでの過ごし方と異なりますので、さまざまな遊びが展開し、その中で言葉のやり
取りやトラブルなども起こることがあります。状況に応じて保護者の方にお伝えしていますが、お子様から聞いて気
になることがありましたら、お伝えください。	

・納豆が違うものにかわってからおいしくなくて食べられないそうです。前のと何か違うのでしょうか？	
〜納豆は、今年度から粒の納豆からひきわり納豆に変更しました。ひきわり納豆は小さい子どもたちも食べやすい
ことに加えて、消化も良いということで変更になっています。	

・毎日、楽しく幼稚園に通っています。運動会会場準備の終了時刻や作業の目安があると助かります。（どこまで
やったら良いのかわからなかったので）	
～毎年運動会では、たくさんの保護者の方にお手伝いをいただいておりますことに感謝いたします。今後は作業内
容や終了時刻などについて、わかりやすく説明し、あまり負担がないよう短時間で終わるようにしていきたいと思い
ます。	

・娘は幼稚園大好き！先生大好き！お友だち大好き！と言っています。関わってくださっている全教職員の方たち
には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。お誕生会ではお客さんとして参加している姿しか見られ
なくなったのが残念でした。毎年、お友だちと一緒に発表している姿を見て成長を感じることができていたので、来
年度はまた、全学年のプレゼント発表をお願いしたいです。	
～今年度は、「わくわく」をテーマに誕生月のお友だちがわくわくした気持ちで楽しめるように、参加型のゲーム
や劇遊びなどを取り入れるなど、担当の学年の子どもたちがプレゼントの内容を決めて行いました。来年度も年間の
テーマに沿って子どもたち主体の誕生会にしていきたいと考えていますのでご理解くださいますようお願い致しま
す。	

・毎日、園児一人ひとりに寄り添った保育をして頂いて感謝しております。給食も大満足で（美味しくて）助かっ
ています。年長さんで鍵盤ハーモニカ（カスタネット、タンバリン等）があったらいいなぁと思いました。	
～今年度、年長組は、子どもたちの興味に沿って木育活動など「自然」に触れる活動を多く取り入れました。楽器
に触れる活動については自由あそびの中でさまざまに楽しむ機会はありましたが、興味関心によって個人差があった
と思います。その年度の子ども達の興味関心によって、鍵盤ハーモニカを楽しむこともありますが、年長の取り組み
として、必ず取り入れているものではありません。	


